
[Ouverture des berges du Bassin aux Bois réaménagées au public : la Presqu'île achève sa mue](#)

Dans le cadre de la reconquête des quais des Bords de Seine, la Métropole a finalisé le parc urbain de la Presqu'île Rollet en aménageant les berges du Bassin aux Bois, situé sur la rive sud de la presqu'île. Ces aménagements, lancés en mars 2018, ont pour objectif d'offrir aux habitants un nouveau lieu de promenade et de détente en plein cœur de ville, qui sera ouvert au public dès le 1er juillet 2019.



Documents annexes

[Photo inauguration](#)